
Frage 1: 

Bürgermeister Meisenberg erklärt, dass bisher noch keine Planung existiere. 
 

Frage 2: 
Bürgermeister Meisenberg sagt, dass die Inanspruchnahme des Kanalsystems von der 
Planung abhängig sei. 

 
Frage 3: 

Er antwortet, dass bisher nur die Niederschlagsentwässerung untersucht wurde und es 
auch schon einen interessierten Investor gäbe. Sobald der Investor eine konkrete 
Planung einreicht, werde ein Aufstellungsbeschluss erstellt. 

 
Frage 4: 

Bürgermeister Meisenberg erläutert, dass der Punkt im Bau- und Planungsausschuss 
nicht aufgegriffen worden wäre, weil es noch keine Planung gäbe. Eine Beratung am 
27.09.2023 halte er für zu früh. 

 
Im Einvernehmen mit der FDP wird eine Beratung im Bau- und Planungsausschuss 

stattfinden, sobald eine Planung existiere. 


